Natur- und Umweltschutz spielt eine große Rolle

Unter der Leitung von Frau Neumann haben "Junge Touristen" schon viel gelernt

Im Schüler-Freizeit-Treff besteht seit 2 Jahren die Arbeitsgemeinschaft "Junge Touristik". Unter der Leitung von Frau Neumann treffen sich regelmäßig Schüler der 5. Klassen der Friedrich-Engels-Schule. In der Arbeitsgemeinschaft lösen sie touristische Aufgaben. Das geschieht immer unter Beachtung des Natur- und Umweltschutzes. Die Schüler erlernen das richtige Verhalten in der Natur, die Orientierung im Gelände und den Umgang mit Karte und Kompaß.

Gemeinsam errichten sie Zelte und legen Feuerstellen vorschriftsmäßig an. Mit den heimatlichen Tieren und Pflanzen machen sie sich vertraut. Die Mitglieder der Arbeitsgemeinschaft legten einen Naturlehrpfad an. Zahlreiche Gruppen sind auf ihm schon gewandert. Viele Anschauungsmate-

rialien wurden von den "Touristen" angefertigt, so auch verschiedenste Wissenstests, die an Gruppennachmittagen genutzt werden.

Der Schüler-Freizeit-Treff hat eine günstige Lage, um schöne Wanderungen und touristische Übungen durchzuführen.

Besonderen Spaß haben alle Kinder am Lagerfeuer. Da kochen sie schmackhafte Suppen und backen Knüppelkuchen. Zahlreiche Gäste des Hauses haben schon solche erlebnisreichen Wandertage verbracht. Bestimmt werden auch 1991 Gruppen diese Möglichkeit der aktiven Erholung nutzen. Großen Anteil an dem Gelingen dieser Veranstaltungen hat also auch die Arbeitsgemeinschaft "Junge Touristen".

KATRIN LEHMANN